
令和６年度学校給食センター運営委員会 会議録 
 
 
 

１ 日時 
  令和７年１月１７日（金）１８時３０分～２０時 
 
２ 場所 
  松本市立博物館講堂 
 

３ 出席者 
  大和委員、武井委員、濵中委員、矢野委員、伏木委員、橋詰委員、 

奥原委員、古原委員、高田委員 
 
４ 事務局 
  赤羽教育次長、百瀬課長、塩原補佐、井上補佐、田中係長、木下補佐 

 
５ 協議内容 
⑴  給食費の改訂について協議 
 ア 昨年からの物価の上昇と今後さらなる上昇が予想される情勢の中で、献 

立の工夫や仕入れのコストダウンにも限界があり、金額の改定はやむを得 
ないのではないかと思う。 

  イ 給食費の改訂はやむを得ないという状況はわかるが、可能な限り保護者 
の負担が増えないような配慮をお願いしたい。 

  ウ 成長期の児童生徒のために、質を落とさず必要な栄養価を満たした給食 
を安定的に提供してほしい。 
 

⑵  答申書の内容について協議 

 
⑶  協議結果を教育委員会に答申する。 
 

６ 閉会 
 
      


